

MAGAZINE

Polresta Mataram Gelar Latihan Pra Ops Keselamatan Rinjani 2024

Syafuruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Mar 2, 2024 - 02:42



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB menggelar Latihan Pra Ops dalam rangka persiapan Ops Keselamatan Rinjani 2024 sekaligus menerima arahan dari Karo Ops Polda NTB melalui Zoom Meeting kepada jajaran Polresta/Polres se Polda NTB bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (01/03/2024)

Kegiatan yang dipimpin Kapolresta Mataram diwakilkan oleh Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK didampingi AKP Syamsudin, Kasubag Dal Ops Bag Ops Polresta Mataram AKP I Nyoman Portis,

Kanit III Sat Intelkam Iptu M. Rofi'i Suhardi SH dan personel yang terlibat Lat Pra Ops Pekat Rinjani 2024 sebanyak 90 Personel.

Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi SIK SH, M. Han menyampaikan arahan bahwa Polda NTB dan jajaran didukung TNI serta instansi terkait serta mitra kamtibmas lainnya menyelenggarakan operasi kepolisian mandiri kewilayahan dengan sandi operasi " Keselamatan Rinjani 2024".

" Ops Keselamatan Rinjani-2024 adalah bersifat terbuka dalam bentuk Harkam Lantas yang dilaksanakan oleh fungsi lantas dengan didukung fungsi opsnal kepolisian lainnya yang mengedepankan preemtif dan preventif disertai persuasif serta humanis dalam rangka cipkon kamseltibcarlantas menjelang idul fitri 1445 H ", ucapnya

Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK menambahkan bahwa dalam pelaksanaan ops Keselamatan Rinjani 2024 terdapat tambahan sasaran untuk penertiban diantaranya, Pemberhentian kendaraan over load, Penggunaan knalpot brong, Kendaraan strobo atau lampu isyarat, penggunaan plat khusus atau stnk rahasia.

" Kemudian kegiatan Operasi Keselamatan Rinjani 2024 akan bertepatan dengan Hari Raya Nyepi yang dirangkaikan dengan pawai Ogoh-ogoh, tentunya perlu diantisipasi kemacetan lalu lintas dan rekayasa lalu lintas. Tak lupa juga khususnya para pedagang pada saat berbuka puasa untuk diberikan pemahaman agar tidak mengganggu jalannya arus lalu lintas ", ucapnya

" Operasi keselamatan akan dilaksanakan mulai tanggal 04 sampai dengan 17 Maret 2024. oleh karenanya seluruh personel diharapkan dapat memahami maksud dan tujuan dari pelaksanaan Ops Keselamatan 2024 dari pemberi materi sehingga tercapai target sesuai yang diharapkan ", pungkasnya.(Adb)